

## Gehwege von Motorrädern befreien

### Antrag

Der BA 5 fordert die Verwaltung auf, Stellplätze für Motorräder in der Elsässer Straße vor Hausnr. 24 einzurichten. Des Weiteren werden Stellplätze für Motorräder in der Belfortstraße Ecke Breisacher Straße gefordert.

### Begründung

Im Bereich der schönen Platane an der Belfortstraße Ecke Breisacher, wo man sich gerne auf der Rundbank niederlässt, werden in letzter Zeit vermehrt Motorräder und Motorroller aufgestellt. Bevor sich Zustände etablieren wie am Geneveva-Schauer-Platz, sollte hier dringend ein Parkplatz angeboten werden. Vorbild ist der Motorradstellplatz in der Breisacher Str, der sehr gut angenommen wird.

Dieser scheint allerdings nicht mehr auszureichen, da sich seit einigen Jahren wieder mehr und mehr Motorräder auf der Gehbahn – neben der Stadterrasse - ansammeln. Deswegen wird ein weiterer Stellplatz, diesmal in der Elsässer Straße, vorgeschlagen.



Breisacher Ecke Belfortstraße



„Breisässer Platz“



Stellplatz für Motorräder in der Breisacher Straße

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Heinz-Peter Meyer**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**